
令和３年度 和光市立大和中学校 第３回 学校運営協議会議事録 

 

         令和３年１１月２５日（木） 

           時間：１０：００～１１：３０

           場所：大和中学校 会議室     

１ 出席者 

【委員】 

◎深井 宏之 ◎加藤 聡司  ◎原 浩明 ◎新坂 頼子 

◎川合 香代子  

〇天野 教之(欠席) 〇岡本 壮平(欠席) 〇八木 久仁(欠席)  

〇関口 寿子(欠席)                         

【職員】 

◎校長 金子 文春 ◎教頭 渡邊 肇  ◎事務主任 池田 竜雅 

 

２ 校内視察 

 

３ 令和３年度学校運営の報告 

（１）２学期学校教育活動報告 

（２）３学期学校行事予定 

（３）学校評価について 

 

４ 意見交換  ◆…学校の発言 ◇…委員の発言 

（１）学校運営の報告に関する意見、質問 

 ◇学校評価の中で、部活動の顧問の枠が埋まらなかった部活は廃止をしていくよう

な提案があるが、現状としてそういった部活動はあるのか。 

◆現状ではそのような部活動はなく、顧問が配置されている。 

◇教職員の負担軽減について、勤務時間が限られている中で、多様な活動が教職員

の負担にならないように、コミュニティ・スクールとしてどう支援していくかが

課題である。 

◆地域の様々な職業の方を、授業の指導者として、生徒たちに職業観を身につける

等、キャリア教育の視点から積極的に協力をお願いしたい。コロナ禍で実施でき

ていないが、職場体験も例年通り協力いただきたい。また、３年生の面接指導も、

運営委員に入っていただけると緊張感をもって生徒が臨むことができる。 

◇地域と学校の調整役をだれがやるのかという問題がある。学校側にも地域側にも

調整を担う人間が必要になる。 

◆今後、円滑に推進できるように適任者を検討していきたい。 

◇地域の人間が入ることで、人と人との関わり、人間関係の確立の難しさを中学生

のうちに知ってほしい。困難だけど、その中に楽しさや喜びがあるということを

伝えてあげたい。新型コロナが落ち着いてくれば推進していきたい。 

 



（２）来年度のコミュニティ・スクールの取組について 

◇クリーン大和が無くなってしまったが、生徒が地域との清掃活動に参加すること

は大切だと感じる。地域の運動施設の利用の状態をみていると、清掃活動に取り

組んでいる中学校の生徒の方が後片付けなどをしっかりできている。 

◇現状、保護者で組織される PTA と、土日に活動するおやじの会が学校を応援す

ることができる団体としてあるが、卒業した生徒の保護者の中で、平日でも学校

の教育活動を支援したいと考えている方がいる。そういった方たちの受け皿にな

れるような新しい団体を立ち上げることを現在検討している。 

◇今はたくさんの変化が起きている時期で、働き方も多様になってきている。子ど

もたちが地域の人と関わって、いろいろな体験をさせてあげることは大切だと思

う。大和中学校の課題はこの地域の他の学校の課題でもあるので、協力して取り

組んでいけたらと思っている。 

◆これからも地域の力を学校の教育活動に取り入れ、子供たち１人１人の可能性を 

引き出していき、地域とともによりよい学校教育を通じて、よりよい社会を創る 

という目標を共有していきたい。 

 

 

連絡 

  次回開催日 令和４年１月１９日（水）１２時３０分～１４時３０分 

    （第５回） 令和４年３月１８日（金）１０時から 


